
BOAR Kramer erläutert den Bericht. Dieser wird zur Kenntnis genommen. 

 

RM Thiesing stellt den Antrag einen Zeitplan für die nächste zwei Jahre aufzustellen, wann welche 

Maßnahmen abgearbeitet werden.  

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über diesen Antrag abstimmen.  

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.  

 

RM Thiesing merkt im Anschluss der Abstimmung an, dass die Maßnahmenumsetzung wegen der 

häufigeren VA- Sitzungen vom VA beschlossen werden sollte.   

 

BM Böhling spricht sich für einen Beschluss aus, dass die Maßnahmen in den nächsten zwei Jahren 

umgesetzt werden sollen. 

 

RM Thiesing wiest darauf hin, dass der Beschluss des Pflegeplanes für den Schulwald bereits 

beschlossen worden sei.      

 


